

La Russie dénonce l'espionnage de ses diplomates par les États-Unis



Moscou, 29 octobre (RHC-PL) Les autorités russes ont accusé les services secrets des États-Unis d'espionner les diplomates russes, de se livrer au chantage à l'égard de ceux-ci et d'essayer de les recruter en tant qu'espions.

Sur son site internet, le ministère russe des Affaires étrangères a condamné les provocations des États-Unis, qui utilisent des données personnelles obtenues illégalement.

Le ministère russe des Affaires étrangères a demandé au Département d'État des États-Unis de ne pas aggraver les tensions qui existent entre les deux pays.

De plus, le communiqué rejette catégoriquement les accusations infondées des États-Unis concernant de soit-disant pressions psychologiques et intimidations exercées par la Russie sur le personnel diplomatique étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37770-la-russie-denonce-lespionnage-de-ses-diplomates-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba